

Deux salariées ont pris les commandes

27/02/20



À gauche, Mathilde Perrier, la nouvelle directrice des centres sociaux de Meyzieu et son adjointe, Véronique Morellet.

Photo Progrès/Christian GIZON

Depuis décembre 2019, les centres sociaux sont dirigés par une nouvelle équipe : une directrice, Mathilde Perrier, et son adjointe, Véronique Morellet, toutes les deux déjà présentes dans la structure. Le précédent directeur, Sébastien Thyls, ne sera resté finalement que quelques mois.

Ce sont donc deux salariées déjà présentes dans la structure qui sont à la tête des trois centres sociaux de Meyzieu et qui seront chargées de mettre en œuvre le projet associatif déterminé tous les quatre ans.

■ Mathilde Perrier est la directrice

Celle qui se destinait à être professeure de Sciences et Vie de la Terre (SVT) est arrivée à Meyzieu en 2015 « pour être l'adjointe d'Olivier Brunaud, le directeur de l'époque, avec qui j'avais déjà travaillé et que j'appréciais dans sa façon de piloter une équipe », explique la nouvelle directrice.

Mathilde Perrier a très vite compris, à la faveur de stages à l'Éducation nationale, que le carcan des programmes et des méthodes

imposés ne lui convenait pas.

« Avec ces contraintes, difficile d'agir pour le public qui m'intéressait, celui des enfants en difficulté. Et comme parallèlement à mes études, je travaillais comme animatrice, j'ai vite franchi le pas pour des structures qui laissent plus de liberté ! ».

Dès lors, Mathilde Perrier a passé des diplômes professionnels, travaillé dans le secteur enfance à Villeurbanne, puis dans les centres sociaux de Rillieux-la-Pape comme coordinatrice du secteur enfance et jeunesse, avant de rejoindre Meyzieu.

ZOOM

■ Pourquoi un recrutement interne

Les trois centres sociaux de Meyzieu, Flora-Tristan, Jean-Rostand et René-Cassin sont gérés par une association dirigée par un conseil d'administration, composée de bénévoles.

Christian Bour, l'un des administrateurs, revendique le choix de la promotion interne après l'échec du précédent recrutement : « Sur 18 salariés, nous avons les compétences sur place pour attribuer la direction des trois centres sociaux. Outre le fait que cela nous a aussi permis de pérenniser un poste d'animatrice, l'existence de possibilités d'évolution au sein de la structure est très motivante pour le personnel ».

■ Véronique Morellet est la directrice adjointe

Licenciée de chimie, Véronique Morellet, a toujours été engagée dans des projets solidaires, tout d'abord comme bénévole, puis, à Chambéry, comme directrice adjointe pour l'animation de quartier.

« J'y ai développé un projet fondateur pour moi, des ateliers de peinture de rue », explique Véronique Morellet, qui, après un passage en tant que contractuelle à Bourg-en-Bresse à la coordination jeunesse, a rejoint les centres sociaux de Meyzieu en 2009 pour être animatrice en développement social.

Les priorités de la nouvelle équipe de direction

En lien avec le projet des centres sociaux, la nouvelle équipe se donne deux priorités : dans le quartier des Plantées : développer la socialisation des très jeunes enfants afin de favoriser leur intégration dans le milieu scolaire. Celle est difficile du fait de la présence de nombreuses familles allophones (dont la langue maternelle n'est pas le français).

Dans les deux quartiers, Plantées et Mathiolan, distinguer les activités entre les jeunes adolescents et les jeunes adultes afin de faire un travail spécifique et mieux ciblé avec ces derniers.